



## **DECLARACIÓN CONSEJO ESCOLAR LICEO DE APLICACIÓN FRENTE A MOVILIZACIÓN DE ESTUDIANTES**

Santiago, 04 de agosto de 2025

El Consejo Escolar del Liceo de Aplicación se dirige a la comunidad educativa y a la opinión pública para manifestar su posición frente a la movilización estudiantil y la toma del establecimiento que actualmente se desarrolla.

Reconocemos que las legítimas demandas expresadas por los estudiantes reflejan el sentir profundo de toda nuestra comunidad educativa respecto de la creciente precarización que afecta a la educación pública y municipal. Esta situación, sostenida en el tiempo, ha generado condiciones inaceptables para el desarrollo pleno del proceso de enseñanza y aprendizaje.

Como Consejo Escolar, respaldamos la preocupación de nuestros estudiantes y compartimos la necesidad urgente de avanzar hacia soluciones concretas y efectivas.

No obstante, consideramos que la toma del establecimiento es una medida extrema que, si bien busca visibilizar estas problemáticas, también genera perjuicios significativos para el desarrollo del proceso pedagógico y vulnera derechos de otros miembros de la comunidad escolar, los cuales también valoramos y defendemos. Como también un riesgo para la seguridad de los estudiantes, la infraestructura y recursos del establecimiento.

En este marco, hacemos un llamado a las autoridades competentes —la Alcaldía de Santiago, Servicio de Educación Pública Santiago Centro y Ministerio de Educación— a que acojan con voluntad y celeridad las demandas levantadas por los estudiantes, entregando respuestas concretas que permitan avanzar hacia soluciones reales.

Asimismo, invitamos a nuestros estudiantes a mantener la práctica de la reflexión crítica, privilegiando los espacios de conversación y participación democrática como camino para construir acuerdos que beneficien a toda la comunidad.

Como Consejo Escolar, reafirmamos nuestro compromiso con la defensa y el fortalecimiento de la educación pública, y creemos firmemente que es en el diálogo respetuoso y el trabajo colaborativo donde se encuentra el camino para avanzar.

Nuestro objetivo común es retomar a la brevedad posible la normalidad del proceso pedagógico, en un ambiente digno y con las condiciones adecuadas para una educación de calidad.

Consejo Escolar  
Liceo de Aplicación